



Consejo de Seguridad

Distr. general
22 de abril de 2024
Español
Original: inglés

Carta de fecha 21 de abril de 2024 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de los Emiratos Árabes Unidos ante las Naciones Unidas

Por instrucciones de mi Gobierno, me dirijo a usted en respuesta a las alegaciones formuladas por el Representante Permanente del Sudán en la declaración que pronunció durante la 9611ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 19 de abril de 2024, en relación con el punto titulado “Informes del Secretario General sobre Sudán y Sudán del Sur”.

Los Emiratos Árabes Unidos rechazan de forma inequívoca las acusaciones infundadas que formuló el Representante Permanente del Sudán, que son contrarias a las relaciones fraternales que mantienen nuestros dos países desde hace largo tiempo y, lamentablemente, no parecen ser sino un intento de desviar la atención del conflicto y de la trágica situación humanitaria que han generado las hostilidades en curso. Todas las acusaciones relativas a la participación de los Emiratos Árabes Unidos en cualquier forma de agresión o desestabilización del Sudán, o al suministro de apoyo militar, logístico, financiero o político a cualquier facción del Sudán, son espurias, carecen de fundamento y no hay ninguna prueba verosímil que las sustente.

Desde que estalló el conflicto en el Sudán, los Emiratos Árabes Unidos han expresado invariablemente su firme convicción de que no es posible resolverlo por la vía militar. Por ello, nos preocupa profundamente que las partes en el conflicto no hayan atendido los reiterados llamamientos al cese inmediato de las hostilidades y los esfuerzos por hallar una solución sostenible al conflicto mediante el diálogo, incluidos los del Consejo de Seguridad con su resolución [2724 \(2024\)](#).

Pese a los numerosos llamamientos de las partes interesadas regionales y la comunidad internacional en su conjunto, las partes en el conflicto han seguido prolongando las hostilidades, infligiendo sufrimientos y adversidades indescriptibles al pueblo sudanés y amenazando con desestabilizar toda la región.

En ese contexto, los Emiratos Árabes Unidos también expresan su profunda preocupación por la desinformación y las narraciones falsas que se están propalando, y que socavan todos los esfuerzos orientados a consolidar un diálogo constructivo para, posteriormente, establecer las condiciones de una paz duradera.

En nombre de mi Gobierno, quisiera aprovechar esta oportunidad para reafirmar que los Emiratos Árabes Unidos respetan y defienden los principios del derecho internacional, en particular en lo referente a la Carta de las Naciones Unidas. Los Emiratos Árabes Unidos respetan la soberanía de los demás Estados y se abstienen de toda injerencia en sus asuntos internos. Los Emiratos Árabes Unidos también se



obligan a cumplir estrictamente las resoluciones del Consejo de Seguridad y a cooperar con el Consejo y sus órganos subsidiarios.

Por consiguiente, los Emiratos Árabes Unidos mantienen su determinación de apoyar una solución pacífica del conflicto del Sudán. Con ese fin, los Emiratos Árabes Unidos seguirán en contacto con todas las partes interesadas y apoyarán cualquier proceso cuyo objetivo sea orientar al Sudán hacia una trayectoria política que desemboque en un acuerdo duradero y en un consenso nacional para formar un Gobierno encabezado por civiles. Los Emiratos Árabes Unidos han mantenido contactos con las partes en el Sudán y con las partes interesadas pertinentes, entre ellas la Autoridad Intergubernamental para el Desarrollo y la Unión Africana, y ha apoyado las conversaciones celebradas en Yeda y Manama. Los Emiratos Árabes Unidos participaron también en la Conferencia Humanitaria Internacional para el Sudán y los Países Vecinos, que se celebró recientemente en París, se unió a la Declaración de Principios de la Conferencia con miras a impulsar las iniciativas de paz para el Sudán y se comprometió a contribuir con 100 millones de dólares para apoyar los esfuerzos humanitarios en el Sudán y los países vecinos.

Los Emiratos Árabes Unidos creen firmemente que el diálogo es el único camino viable para abordar las injusticias y hallar la senda hacia la paz sostenible en el Sudán, y subraya que resulta imprescindible que todas las partes en el conflicto demuestren una determinación genuina de participar de buena fe en las conversaciones de paz. Todas las partes en el Sudán deben concentrarse en los contactos constructivos y el diálogo sustantivo, en lugar de desviar la responsabilidad o socavar los esfuerzos internacionales encaminados a resolver el conflicto y la crisis humanitaria del Sudán. La situación actual exige que todas las partes implicadas demuestren su determinación genuina de alcanzar la paz y la estabilidad duraderas en el Sudán.

Los Emiratos Árabes Unidos seguirán apoyando todos los esfuerzos genuinos por lograr la paz y la estabilidad en el Sudán y mantienen su determinación de cooperar con todas las partes interesadas con miras a una solución pacífica del conflicto.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohamed **Abushahab**
Embajador y Representante Permanente